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豊田小学校だより
令和３年２月１０日 第１８号

節分について ２月２日は節分でしたが、２日に節分になるのは１２４年ぶりとい

うことでした。各家庭でも節分の行事を行ったことと思いま

す。１月末の朝会では節分について次のような話をしました。

・節分は季節の分かれ目の事で、立春、立夏、立秋、立冬の

前日であること

・立春は年の初めとして特別に扱われ、豆まきなどの行事を

行ってきたこと

・大豆は炒ったものを使い、豆まきは家の奥の部屋から行い

徐々に玄関のほうに向かってくること

・豆まきは基本的に夜行うこと

・年の数（数え年で）だけ豆を食べること

以前は学校でも豆まきなどの行事をする余裕もあったのでしたが、現在は

なかなか厳しい状況です。ただ、伝統行事として伝わってきたことなので、

しっかりと子どもたちに伝えていければと考えています。

書初め金賞受賞者 ～おめでとう～

前回、書初めの様子を紹介しましたが、金賞を受賞した人を紹介します。 敬称略

１年 大木心愛 勝見妃愛乃 鈴木心彩 多田野樹 土屋吉平 樋口大耀

２年 北原大地 鈴木俊之祐 髙橋美緒 鳥取ほのか 新野千穂

３年 安部真桜 稲葉陽人 菅由希穂 後藤咲良 酒井穂奈美 樋口向日葵

４年 小松明莉 佐藤すみれ 新野夏穂 前柳光希 森谷玲音

５年 安孫子夏波 菅真菜実 齋藤来海 酒井元稀 高石芽生

６年 遠藤颯斗 小林蒼紫 小山大悟 酒井菜々美 船山大雅

蔵王スキー教室
１月２９日（金）に６年生が蔵王でスキー教室を行いまし

た。当日は、この冬一番といえるほどの寒波にあたり、徐々

に風が強くなる生憎の天候でした。山頂線は運休、黒姫のリ

フトも１０時１５分に運休になってしまいました。そんな悪

条件の中でしたが、インストラクターの方々が最適なコース

を選んで指導してくださいました。中央ゲレンデや高鳥コー

ス、上の台ゲレンデ、大森コース等、レベルに応じさまざま

なゲレンデで滑ってきました。また、一人乗りのリフトやトリ

プルリフト、ロープウエイなどにも乗車し、雄大な蔵王を味わ

っていました。今年度からインストラクターの方をお願いした

わけですが、ポジショニングや全身の使い方などワンポイント

アドバイスを聞いて滑ったので、子どもたちの技術も格段に上

達しました。インストラクターの指導にご理解をいただいた６

年生の保護者の皆様に感謝いたします。

当日は木崎慎吾さん、鈴木奈美さんにも協力していただきま

した。ありがとうございます。
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山形交響楽団フルオーケストラ演奏会

（２００１席の大ホール） （山響フルオーケストラ） （バックステージ見学）

１月２８日（木）に６年生が、やまぎん県民ホールで、山形交響楽団によるフルオーケスト

ラ演奏を聴いてきました。これは、県教育委員会が主催した文化芸術支援事業の一つで、社会

科見学実施支援事業として行った「やまぎん県民ホールでの演奏鑑賞」に申し込み当選したも

のです。まだ新しくて木の香りが漂うホールでした。周りの木の壁や椅子、緞帳などは県内産

の材料を使い県内の企業が作ったものでした。演奏曲は、聞いたことがあるものばかりでした

し、バイオリンなど一糸乱れぬ姿に驚いたり、ソロの楽器に耳を傾けたりしてあっという間の

６０分でした。最後には、ステージの裏も見学させてもらい、とてもいい経験になりました。

一日入学
２月５日（金）に一日入学を行いました。令和３年度は

２７名の１年生を迎える予定です。

元気いっぱいだけれどもしっかりけじめをつけており、大変

躾の行き届いた子どもたちでした。来年ペア学年になる５年

生が、スタンプラリー形式で校舎内を案内しました。時間の

関係でゲームはできませんでしたが、最後に折り紙や寄せ書

きなどのプレゼントをあげていました。４月が楽しみです。

スキー授業の協力ありがとうございました
２月８日（月）に道照寺平スキー場で１・２年生のスキー授業を行いました。

当初の計画では２日（火）の予定だったのでしたが、悪天候のため変更しました。急な変更に

もかかわらず、多数の保護者の皆様に協力していただき実施することができました。感謝申し

上げます。小学生のスキーの上達のコツは、とにかく数多く滑ることです。まだまだスキーの

シーズンは続くので、可能なご家庭はたくさんスキー場に連れて行ってください。

全学年のスキー授業が無事終わりました。各学年とも、スキー運搬、リフト係、指導者とし

て保護者の皆様にご協力をいただいたおかげで子どもたちの技術向上を図ることができまし

た。大変ありがとうございます。

冬道の安全点検
３学期に入り、地区委員の方々に冬期間の通学路の安全点検をしていただきました。歩道の

除雪状況や雪壁ができる場所、橋の上の凍っている所、児童の登校の様子、夏の点検で指摘し

たところが改善されたこと等、たくさん教えていただきありがとうございます。ご意見の中で

時庭地区と歌丸地区の方から、「白川橋の歩道がきれいに除雪されていて歩きやすかった。除

雪してくださる方に感謝」とか「毎朝交通指導員さんがいるので、安心して通学できる。冬場

も立って下さって感謝、感謝！」というように、除雪作業をしている方や交通指導員さんに感

謝の気持ちを書いたメッセージもいただきました。当たり

前のこととしてつい見逃してしまいがちですが、このコメ

ントを読んで見過ごしてはいけないことがたくさんあるこ

とに改めて気づかされました。大変うれしくなるメッセー

ジでした。ありがとうございます。

豊田小学校ホームペ

ージ QR コードで
す。ご活用ください。


